
 Reunión de la Junta De la Fundación CCLA – 26 de julio de 2022 

[por Microsoft Translate] 

Llamada al orden:   5:13 llamada al orden por Anastasio.  Miembros de la junta presentes:  

Anastasio, Elizabeth, María, Georgia, Andrea (zoom), Natalie (zoom), Gabriella Mendoza-Torres 

(subdirectora) y Aida Díaz (directora), Donna, Pat, Brian.   

Información de contacto para los miembros de la junta tomada del correo electrónico de Anastasio 

a mediados de julio.  

Anastasio Tovar anastasioccla@gmail.com (Presidente) 
Maria Salgado mariavucic@hotmail.com (Vicepresidenta) 
Stephanie Foss stephaniefoss@ymail.com 
Brian Rose garybrianrose@gmail.com (Co-Tesorero) 
Leane Dunn cclaftreasurer@gmail.com (Co-Tesorera) 
Andrea Rojas andrea.rojasl@yahoo.com 
Natalie Hoytt nataliehoytt@gmail.com 
Elizabeth Anguiano qsmom625@gmail.com 
Patrick Bailey pjbailey11@gmail.com (Secretario) 
Pedgrift, Georgia gpedgrift@santarosa.edu 

 

1) Aprobación de las actas de la reunión del 7 de julio de 2022. 

Correcciones a las actas de la reunión anterior: El nombre de Anastasio estaba mal escrito en varios 

puntos.  Moción para aprobar Brian, Maria segundos.  Acta aprobada. 

2) Bienvenida, Introducciones, Presentaciones 

Anastasio dio la bienvenida a todos, exudaba emoción por el nuevo año. 

• Presentaciones:  Donna renunció como presidenta, repartió regalos y agradeció a todos 

por su servicio.  Donna para mantenerse activa y hacer apreciación del personal y las 

otras cosas que disfruta.   

• Anastasio presintió a Donna con el Premio al Servicio de CCLA (gavel) por sus años de 

servicio. 

• Actualización y discusión principal.  Aida Díaz, la nueva directora de CCLA y la Sra. 

Gabriella Mendoza-Torres, una de las dos nuevas subdirectoras de CCLA. 

La Sra. Díaz se presentó, proporcionó antecedentes sobre su experiencia y vida.  Enseñó 

en Cali.  Fue director en Biella, luego SRMS durante dos años.  Discusiones y preguntas.  

Hablar de comunicación, participación de los padres, presupuesto.  Título 1 y 

formularios de almuerzo.  Nos dijo que las biografías detalladas se publicarán en el sitio 

web de la escuela en los próximos días. 

La Sra. Gabriella Mendoza-Torres se presentó, dio algunos antecedentes.   

Discusión de quién puede asistir a las reuniones de la fundación.  Membresía (como 

PTA) donde los miembros pagan una cantidad modesta por año para ser miembro.  

Discusión sobre el deseo de una mayor participación en la escuela en general y en la 

fundación específicamente. 

mailto:mariavucic@hotmail.com
mailto:stephaniefoss@ymail.com
mailto:garybrianrose@gmail.com
mailto:cclaftreasurer@gmail.com
mailto:andrea.rojasl@yahoo.com
mailto:nataliehoytt@gmail.com
mailto:qsmom625@gmail.com
mailto:pjbailey11@gmail.com
mailto:gpedgrift@santarosa.edu


3) Asignación de Miembro de la Junta de Medios. 

Donna ha manejado facebook e Instagram... necesitamos una nueva persona.  Natalie, 

Georgia y María acordaron compartir deberes.   Varios miembros de la junta no sabían que 

teníamos una cuenta de Instagram. 

4) Actualizar bios para el sitio web.   

Envíe su biografía y foto a Leane Dunn (CCLAFtreasurer@gmail.com) para que podamos 

actualizar las biografías de los miembros de la junta. 

5) Orden de indumentaria y uniformes deportivos. 

Nervioso por el gran pedido de ropa escolar sin pedidos comprometidos.  Hable de varias 

opciones de uniformes.  Una vez que agotemos los uniformes existentes, haremos pedidos 

de uniformes de escuela intermedia basados en que los padres completen el formulario.  

Esto nos ayudará a determinar los tamaños que se necesitan.  Amor Para Todos y otras 

camisas compradas por la escuela están aprobadas como uniforme. 

Uniformes deportivos.  Díaz dice que tradicionalmente los uniformes deportivos escolares 

no son pagados por la escuela.  Los uniformes son buenos durante 3 años antes de que se 

desgasten.  La Fundación contribuirá a los uniformes, pero no financiará completamente los 

uniformes. 

• Ayuda de orientación.  Necesita un presidente para este comité. 

- 10 de agosto, 3-4 pm TK y Kinder, 4 de agosto, Escuela Intermedia 1pm parael 7º, 2pm 

para el 8º 

A la Sra. Díaz le gustaría tener un helado social después de que comience la escuela.  19 

deagosto.  Hay una persona de helado que dona helado. 

• Recaudación de fondos de otoño.  Necesita una silla para cada evento. 

• El 16 de septiembre esel 10 aniversario y el Día de la Independencia, haga esto 

en marzo.  Demasiado está sucediendo a principios de año para producir un 

evento con tan poca antelación. 

• October Color Run – principios de octubre, asegúrese de que no entre en 

conflicto con las conferencias.  Prefiere el sábado.  María y Pat para liderar.   

• El 25% de la recaudación de fondos se destina al Campamento científico. 

• Bingo de noviembre – semana anterior al Día de Acción de Gracias, 14/11 o 

11/17... hacer el 17 de noviembre.  En lugar de un camión de tacos, haz que 

los clubes vendan comida. 

• Diciembre Posada – Nominar a Andrea, semana antes de las vacaciones de 

invierno.  9 de diciembreobras .  Tanto posole como tamales.   

• Cene y done / vea las ventas de dulces. - Natalie para cenar y donar, Elizabeth: 

Ve dulces.  Discusión de online vs. recogida de caramelos.  No creas que esto 

se resolvió.  En línea es mucho más fácil, pero hay que pagar el envío. 
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Sugerencia:  Necesitaremos voluntarios para muchos de los eventos.  Crear un grupo /lista de 

voluntarios.  Use Sign-Up Genius, la Sra. Mendoza-Torres declaró que esto ha funcionado bien 

en el pasado. 

6) Brian Rose - Revisión del presupuesto y actualización financiera. 

Mucha discusión sobre las partidas presupuestarias.  Brian hizo la propuestade agregar $ 10k al 

presupuesto para aumentar los gastos y tendrá que aumentar la recaudación de fondos en $ 10k.  Brian 

hizo una moción para un presupuesto de $ 72,150 en lugar de $ 62,150.  Pat secundó.  Discusión de las 

cantidades proporcionadas a los maestros en el pasado.  El monto actual es de $ 150 / maestro.  Era más 

fácil en el pasado con muchos menos maestros. 

 

Antiguo negocio: 

1) Días de embellecimiento de CCLA – 30de julio  y 6 de agosto - 9AM a 1PM.  Estas son fechas 

corregidas. 

2) Mural, carpa y gimnasio Discusión y actualización del piso.  Sra. Díaz, Directora de CCLA y otros. 

El distrito ha acordado pintar sobre el mural de Mustang.   La Sra. Díaz tomará la iniciativa en el 

mural.  Se ha ordenado que la carpa se instale en agosto.  Mustang de piso de gimnasio para ser 

reemplazado en Navidad con Quetzal de aspecto fuerte.    Va a reemplazar los mates de gimnasio 

existentes con mates negros lisos. 

3) Otros temas a discutir, comentario público.  Límite de 2 minutos  

4) Reuniones futuras.  8/18 5:30pm en la escuela 

5) Aplazar.  19: 51 horas 

 



Anexo: Proyecto de presupuesto 


